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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Approvazione schema di convenzione per l'affidamento  del servizio di 

tesoreria comunale per il periodo dal 1° gennaio 2012 al 31 dicembre 

2016. 

 

Presidente 

Passiamo al quinto punto dell’ordine del giorno che è l’Approvazione schema di 

convenzione per l'affidamento  del servizio di tesoreria comunale per il periodo 

dal 1° gennaio 2012 al 31 dicembre 2016. Cedo la parola all’assessore 

Colapinto. Prego. 

 

Assessore Colapinto 

Questa delibera come si enuncia dal titolo, siccome è in scadenza il 31.12.2011 

la convenzione del servizio di tesoreria con il San Paolo, occorre procedere ad 

un nuovo bando per l’affidamento di questo servizio e quindi si ripropone lo 

schema di convenzione in grandi linee sulla base di quella vecchia, ma a cui 

sono state aggiunte delle novità, dei dettagli suggeriti dal nostro segretario dott. 

Mirabile, e che per opportunità e precisione io lo invito a dire se c’è qualche 

cosa in più che ha aggiunto in questa convenzione. 

 

Presidente 

Possiamo dare la parola al dott. Mirabile. Grazie. 

 

Segretario 

Sarò velocissimo. La modifica particolare è che noi puntiamo molto sulla 

informatizzazione in maniera molto spinta in modo da poter portare, sia per 

quanto riguarda i mandati in formato elettronico così da poter evitare il formato 

cartaceo con la firma digitale. Questo è un elemento molto importante che 

nell’arco di un anno dovremmo realizzare, consentendo anche una maggior 

celerità ed una performance migliore per gli Uffici. 

Due, una possibilità, questa a vantaggio dei cittadini, che per quanto riguarda 

la ricarica da parte della banca per quanto si fa pagare per i versamenti, questi 
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mentre finora e fino ai 200 euro il cittadino non pagava niente e oltre io 200 

euro pagava quelle che erano le commissioni bancarie, adesso chiediamo che si 

possa pagare solo dopo 500 euro, quindi anche un piccolo vantaggio per i 

cittadini. Questa è la cosa più importante sinteticamente. 

 

Presidente 

Ringrazio l’assessore Colapinto e il dott. Mirabile. Passiamo per gli interventi di 

questa delibera; ha chiesto la parola il consigliere Beretta, ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliere Beretta 

Dichiarazione di voto favorevole, mi limito a questo. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Beretta. Qualcuno deve fare ancora delle dichiarazioni 

di voto? Se non ci sono più interventi direi di passare alla votazione, cedo la 

parola al dott. Mirabile. Prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 

Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno. 


